

Weltverbrauchertag 15. März 2017 | Einladung

Kennst du deine Rechte?

Liebe Schülerinnen und Schüler,
das Europäische Verbraucherzentrum Österreich (EVZ) freut sich, euch zu folgendem spannenden Vortrag einzuladen:

Streamen, snappen, shoppen – mach' ich alles richtig?

Wo darf ich meine Serien schauen? Ist die Snapchat-Story nach 24h wirklich weg? Kann ich online was bestellen, ohne meine Eltern zu fragen?

Ob per Handy, Tablet, Smartwatch oder Notebook – rund um die Uhr sind wir im Internet. Wie im Reallife gibt es auch online rechtliche Grenzen, an die man sich halten muss. Anhand praktischer Beispiele zeigen wir dir, worauf du achten musst und wie du dich vor Gaunern schützen kannst, die dich abzocken wollen.

Du erfährst, wie ein Vertrag zustande kommt, ob und wie man da wieder rauskommt und welche Möglichkeiten du hast, wenn das gekaufte Produkt kaputt wird. Außerdem beschäftigen wir uns auch mit dem Urheberrecht, also Fragen zum Download von Filmen, Musik und Bildern. Zusätzlich werden wir uns auch anschauen, wie Firmen deine persönlichen Daten nutzen (dürfen).

Wir freuen uns über deine Fragen!

Vortragender	Mag. Andreas Herrmann, Jurist des EVZ Österreich
Wann	Mittwoch, 15. März 2017. Gerne können Sie zwischen 2 Terminen wählen Termin 1. 10.00 – 12.30 Uhr Termin 2. 13.00 – 15.30 Uhr
Wo	Haus der Europäischen Union, Wipplingerstraße 35, 1010 Wien

Nach dem Vortrag wird es bei Snacks und Getränken die Möglichkeit geben, persönlich mit den Experten des EVZ ins Gespräch zu kommen.

Anmeldung für Schulklassen

Wir bitten um verbindliche Anmeldung und Angabe der gewünschten Uhrzeit und Teilnehmerzahl bis spätestens 31.01.2017 per E-Mail an: info@europakonsument.at. Bitte beachten Sie, dass uns nur begrenzt Plätze zur Verfügung stehen, welche nach Einlangen der Anmeldung vergeben werden (first-come, first-served).

Ansprechperson bei Rückfragen

Franziska Kiefmann, MA | fkiefmann@europakonsument.at | 01/588 77 302

Über uns

Das Europäische Verbraucherzentrum Österreich (EVZ) hilft Konsumenten bei grenzüberschreitenden Problemen im EU-Raum – kostenlos und außerge-richtlich. Als Teil eines Netzwerkes aus 30 Ländern, ist es seit 1999 in Wien beim Verein für Konsumenteninformation (VKI) angesiedelt. Alle Informationen zum EVZ finden Sie auf unserer Website www.europakonsument.at. Diese Veranstaltung entstand im Rahmen der „Action 670702 – ECC-Net AT FPA“, für welche das EVZ Österreich Förderungen aus den Mitteln des Verbraucherprogrammes der EU (2014-2020) erhält.